

jpgj/asj S.32°/372 OFICIO N° 68586 INC.: solicitud

VALPARAÍSO, 22 de mayo de 2024

El Diputado señor BERNARDO BERGER FETT, en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a Ud. para que, al tenor de la solicitud adjunta, informe a esta Cámara sobre los establecimientos educacionales de la Región de Los Ríos que recientemente han debido cancelar clases o modificar sus actividades regulares, a causa de incidentes que afectaron su infraestructura o servicios esenciales, detallando especialmente la individualización de tales establecimientos, fechas de interrupción y causas específicas de lo anterior, en los términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

A LA SUBSECRETARIA DE EDUCACIÓN





Para: Sr. Presidente de la Cámara de Diputadas y Diputados

H. Diputado Don Ricardo Cifuentes lillo

De: H. Diputado Bernardo Berger Fett

Oficio: Sra. Subsecretaria de Educación

Alejandra Arratia Martínez

Fecha: 17 de mayo de 2024

Vengo en solicitar que se oficie a la Sra. Subsecretaria de Educación, Alejandra Arratia Martínez, junto con saludar, me dirijo a Ud. para solicitar información detallada respecto a los establecimientos educacionales de la Región de Los Ríos que han tenido que cancelar clases o modificar sus actividades regulares recientemente, debido a incidentes que afectaron sus infraestructuras o servicios esenciales.

En el transcurso de las últimas semanas, hemos recibido informes no oficiales sobre varios establecimientos que enfrentaron problemas significativos, tales como fallas en los sistemas de calefacción, problemas sanitarios, u otras dificultades técnicas o estructurales que obligaron a la cancelación de clases o a la modificación sustancial de las actividades escolares planificadas.

A fin de abordar adecuadamente estas preocupaciones y evaluar las necesidades de apoyo y mejoras en la infraestructura educativa, solicito se me proporcione la siguiente información:

- 1. Listado de Establecimientos Afectados: Nombres de los colegios, RBD, Comuna.
- 2. Fechas de Interrupción: Fechas específicas en las que se cancelaron las clases o se modificaron las actividades.





3. Causas Específicas: Descripción detallada de los problemas que cada establecimiento enfrentó y que motivaron la cancelación o modificación de las actividades, incluyendo si los problemas fueron relacionados con la calefacción, sanitarios u otros.

Atentamente,

BERNARDO BERGER FETT H. Diputado de la Republica

Cc: Seremi de Educación, región de Los Ríos,



